

宇ノ気小学校

# コミ☆スク だより No.3

令和7年5月27日

校長 榎 千穂子

SCN 森 愛



## 宇ノ気小学校運動会

令和7年度大会スローガン 「一致団結 最後まで全力でやりきろう」

曇り空 涼しい風 絶好の運動会日和になりました。この日のために練習してきた成果をみんなで一致団結し、発揮することができました。たくさんの応援、歓声の中で素晴らしい運動会を開催することができました。



開会式 各団長による選手宣誓



1年生団競「玉入れ 元気100%」元気よく踊った後玉入れを頑張りました



1年生個走「かけっこ ラン・ラン・ラン」ゴールに向かって全力で駆け抜けました



2年生団演「元気な花をさかせよう～ライラック～」キラキラなポンポンを手首に付けて元気に踊りました



3年生団競「うのけっ子ハリケーン」力を合わせて台風のように駆け回りました



4年生団演「南中ソーラン 2025」 大きなかけ声と一緒にかっこよく踊りました



5年生団競「まわして つないで 心の輪」 ダンスでの応援の中、二人で息を合わせて大玉を転がしました



6年生団競「羽ばたけ 明日の空へ」 最高学年らしい演技でとてもすばらしかったです。感動をありがとうございます！



最後の勝負のリレーも盛り上りました！

青組 優勝🌟 おめでとう！

緑組 ねばり強くやりきったで賞  
赤組 すんで挑戦したで賞  
黄組 やさしく協力したで賞



感謝

PTA委員の方々、保護者の皆さんには事前準備や除草作業、当日の後片付けなどのご協力をありがとうございました。おかげさまで安全に運動会を行うことができました。ありがとうございました。